

Gilles de Robien : le nouvel espoir de Sana Terra

L'assemblée générale de l'association nationale pour un développement picard sans troisième aéroport avait lieu hier soir à Chaulnes. Pour l'heure, les objectifs qu'elle s'était fixés sont atteints. Mais Sana Terra ne baisse pas la garde pour autant.

« Je trouve Gilles de Robien très courageux de prendre position aussi rapidement après sa nomination au ministère des transports. Si on revient sur la décision de gel du périmètre alors on aura une décision juridique et là on pourra enfin respirer » considère Corinne Lepage, avocate de l'association Sana Terra qui tenait son assemblée générale hier soir à Chaulnes.

« Le ministre a repris certains de nos arguments. Il nous donne de l'espoir et nous devons alimenter sa réflexion mais nous devons aussi poursuivre notre mobilisation. Et notre motivation est toujours très forte » a ajouté Philippe Cheval, président de Sana Terra.

De la motivation l'association nationale pour un développement picard sans troisième aéroport en déborde. Le bilan dressé par chaque membre des différentes commis-

sions se révèle positif. L'objectif était d'amener le débat au niveau national. En exportant son slogan « ni ici, ni ailleurs mais autrement » l'association pouvait difficilement mieux faire. « On ne peut pas nous reprocher de n'avoir voulu défendre que notre petit lopin de terre » souligne le président.

Après le recours contre l'arrêté préfectoral du 22 février dernier qui selon Corinne Lepage ne sera pas considéré avant juillet 2003, l'envoi de délégations dans quatre villes de France soucieuses de développer leurs sites aéroportuaires et adhérant au schéma d'aménagement global du territoire national envisagé par Sana Terra, le prochain grand temps fort de l'association aura lieu le 25 mai. Les opposants à l'aéroport manifesteront alors à Amiens, fief du ministre des transports. Alain

Gest insiste : « cette manifestation dans la ville de Gilles de Robien doit être réussie ».

Des permis de construire ont été accordés dans le périmètre d'implantation

Les anti-aéroport battront le pavé de l'hôtel de ville à la place du Cirque en passant par la rue des Jacobins et la gare. Ce jour là, trois délégations seront envoyées à l'hôtel de ville, à la préfecture et au conseil régional. Une tribune sera installée place du Cirque. Les membres d'associations locales pourront y énoncer leur démarche et leurs projets.

Par ailleurs, la contre-expertise menée par le cabinet MVA a été expédiée cette semaine. Elle prévoit

un certain nombre de rencontres avec des professionnels notamment de la direction générale de l'aviation civile (DGAC) et rendra son rapport d'audit aux alentours du 10 juillet. Jacques Fleury, lui, se soucie des crédits. Philippe Cheval lui a assuré qu'il s'adresserait pour cela « à qui de droit ».

Le dialogue avec les Franciliens est aussi lancé. Nicolas Bour, responsable de la commission "utilité de l'aéroport, alternatives transports et aménagement du territoire" s'est rendu jeudi soir à Orly où de nouveaux couloirs aériens ont été mis en service le 21 mars.

L'école des Ponts et Chaussées est également sollicitée. Nicolas Bour qui a fréquenté ses rangs est chargé d'assister les étudiants qui rédigent actuellement un mémoire sur le troi-

sième aéroport parisien. Leur rapport sera rendu le 26 juin.

De même, un nouveau programme de réunions publiques est prévu pour tenir informer la population de l'évolution du dossier et maintenir les troupes sur le pied de guerre.

Mais il est à noter que des permis de construire ont été accordés depuis une semaine dans le périmètre d'implantation. L'espoir est donc permis.

STÉPHANIE COMTE

• Pour la manifestation du 25 mai à Amiens, Sana Terra met à disposition des cars au départ des environs de Chaulnes et de Rosières-en-Santerre moyennant une participation de 2 euros. Pour tout renseignement et réservation contacter M. Poupart au 03 22 85 22 97.



Les membres de Sana Terra étaient réunis hier soir pour dresser le bilan des actions passées